



RAMS Review

MR. JASON TOOTH, PRINCIPAL | MRS. MELISSA WILLS, ASSISTANT PRINCIPAL

Fechas Importantes Septiembre	Boletín de septiembre <i>“Esté aquí HOY para poder estar donde quiera estar MAÑANA”</i>
<p>Septiembre</p> <p>2 – Día laboral - NO HAY ESCUELA</p> <p>3 – Partido visitante de voleibol masculino y femenino a las 4:30 p. m. contra Kolmar</p> <p>5 – Inicio Juego de voleibol masculino y femenino a las 4:30 p. m. contra Wilkins</p> <p>9 – Partido visitante de voleibol masculino y femenino a las 4:30 p. m. contra Prairie</p> <p>10 – Inicio Juego de voleibol masculino/femenino a las 4:00 p.m. contra Independencia</p> <p>11 – Asamblea del Día del Patriota a las 8:30 a. m.</p> <p>Lanzamiento de los menús de desayuno/almuerzo de octubre</p> <p>12 – Inicio Juego de voleibol masculino y femenino a las 4:00 p. m. contra Hille</p>	<p>Salida Temprana</p> <p>tenemos nuestra primera salida anticipada día escolar del año este viernes 27 de septiembre. El propósito de estos días es el desarrollo profesional del personal y la mejora escolar. Los estudiantes de Worth Junior High saldrán a la 1:15 p.m. en nuestras fechas de salida temprana. Los estudiantes seguirán asistiendo a todas sus clases por un período de tiempo más corto, incluido el período de almuerzo, solo un poco antes.</p> <p>*Las fechas adicionales de salida anticipada incluyen el 1 de noviembre, 6 de diciembre, 20 de diciembre, 14 de febrero, 17 de abril y 23 de mayo.</p> <p>Asistencia a la escuela</p> <p>El mayor impacto que podemos tener en el aprendizaje de los estudiantes es tener la oportunidad de trabajar con nuestros estudiantes todos los días. Es crucial que los estudiantes asistan a la escuela todos los días para desarrollar habilidades académicas nuevas y anteriores. Garantizar que los estudiantes lleguen cuando se abran las puertas a las 8:00 a. m. establecerá un tono positivo para un gran comienzo del día escolar, que comienza puntualmente a las 8:15 a. m. ¿Sabía usted que la Junta de Educación del Estado de Illinois define el “ausentismo crónico” cuando los estudiantes que pierden el diez por ciento del año escolar, lo que equivale a 18 días? Esto afecta no sólo el aprendizaje individual de los estudiantes sino también el desempeño general de la comunidad escolar debido al tiempo que puede restarle a la instrucción en el aula. Estamos pidiendo a nuestras familias que trabajen con nosotros para limitar la cantidad de tiempo que sus hijos están fuera de la escuela (citas con el dentista, vacaciones extendidas, salidas anticipadas, etc.).</p> <p>Sabemos que surgen circunstancias y se producen enfermedades, por lo que le pedimos su ayuda para ayudar a su(s) estudiante(s) a estar presente en la escuela todos los días. Si su(s) hijo(s) está(n) enfermo(s), comuníquese con la oficina principal al 708-448-2803 antes de las 9:00 a. m. o llame a nuestra línea de asistencia las 24 horas al 708-671-3999. No dude en comunicarse con el Sr. Tooth o la Sra. Wills si tiene alguna pregunta.</p> <p>Cuidando los Chromebooks de los estudiantes</p> <p>Nuestro distrito es muy afortunado de poder brindarles a nuestros estudiantes un dispositivo Chromebook que pueden llevar entre el hogar y la escuela. Este es un recordatorio de que estos son dispositivos propiedad del distrito y que se completó un acuerdo de política de uso apropiado durante el proceso de registro. Para mantener la</p>

14 – Club de pesca, lago Katherine de 8 a. m. a 10 a. m.

17 – Inicio Juego de voleibol masculino y femenino a las 4:00 p. m. contra Central Park

18 – Reunión de la Junta de Educación a las 6 p.m., Centro Administrativo

19 – Partido visitante de voleibol masculino y femenino a las 4:30 p. m. contra Arbor Park

20 – Fotografías escolares tomadas por la mañana durante las clases de Encore

Los pedidos en línea de desayuno/almuerzo de octubre vencen

27 – Salida temprana a la 1:15 p.m. (Worth Junior High)

vida útil de nuestros Chromebooks, necesitamos su colaboración para garantizar que nuestros estudiantes hagan lo siguiente:

- Mantenga sus Chromebooks en el estuche provisto cuando no estén en uso durante el día.
- Asegúrese de que su Chromebook esté completamente cargado todos los días y llevado a la escuela.
- Evite colocar suministros adicionales en los bolsillos del estuche del Chromebook.
- Mantenga pegatinas y notas escritas en los Chromebooks y en las bolsas de los Chromebooks.

Manual para padres/estudiantes

Esto es sólo un recordatorio de que en el momento de la inscripción se proporcionó a las familias información sobre el [Worth 127 Manual para padres y estudiantes](#) al que se puede acceder en el sitio web del distrito en la pestaña "Padres" en la página superior. Encontrará información relacionada con todas las escuelas de nuestro distrito. Nos gustaría recordarles a nuestras familias la vestimenta apropiada para los estudiantes durante el día escolar que incluye que los estudiantes usen ropa que no revele la ropa interior de los estudiantes. Puede encontrar más detalles en el manual en la página 33. Apreciamos su colaboración en este asunto.

WJH RAMS Atletismo

¡Estamos emocionados de haber comenzado nuestra temporada deportiva en WJH! Nuestros equipos de voleibol se encuentran actualmente en temporada durante los meses de agosto y septiembre. Los estudiantes de WJH que elijan quedarse para los juegos en casa a las 4:00 p.m. Saldremos a nuestra hora normal de salida y podremos regresar cuando se abran las puertas a las 3:55 p.m. Los juegos en casa de Worth Junior High son para estudiantes actuales de Worth Junior High. Por motivos de seguridad, los hermanos menores solo pueden asistir a los juegos si están acompañados por uno de sus padres durante la duración del juego.

Simulacros de seguridad

Es una prioridad para nosotros mantener segura a nuestra comunidad escolar en Worth Junior High School. Durante todo el mes de septiembre, nuestros estudiantes revisarán y practicarán nuestros simulacros anuales con la ayuda de nuestro personal y los departamentos de policía y bomberos locales. Enfatizamos con nuestros estudiantes la importancia de estar atentos y en silencio durante nuestros simulacros para poder escuchar instrucciones importantes. Estas incluyen prácticas de nuestros simulacros de incendio, encierro y clima severo. Nuestro primer simulacro de incendio se llevará a cabo la mañana del martes 3 de septiembre. Esta es una gran oportunidad para discutir estos procedimientos con su hijo y la importancia de practicarlos para nuestra comunidad escolar.

El estilo RAMS

La comunidad de Worth Junior High continúa buscando oportunidades para reconocer a nuestros estudiantes que están exhibiendo nuestro **Camino RAMS** rasgos. Recientemente celebramos nuestra **Inicio del Camino RAMS** el 23 de agosto donde los estudiantes aprendieron lo que **Camino RAMS** como se ve en todo el edificio de la escuela. Estos rasgos centrados en el respeto, el esfuerzo académico, la seguridad y la demostración de propiedad continúan ayudando a generar un impacto positivo en nuestra comunidad

escolar. Estudiantes que muestran nuestra **Camino RAMS** Los rasgos serán reconocidos al ganar **Camino RAMS** Tarjetas de miembros del personal en todo el edificio. Esas tarjetas se entregarán en la oficina donde los estudiantes participarán en varias rifas durante el año escolar. Sentimos que el **Camino RAMS** Estos rasgos ayudarán a todos nuestros estudiantes a tener éxito tanto en Worth Junior High como en la vida.

Actualización de asesoramiento

Worth Junior High School utiliza el programa de aprendizaje socioemocional Second Step como parte de nuestro programa de asesoramiento durante todo el año escolar. Second Step es una plataforma digital que enseña habilidades y competencias poderosas, como manejar emociones fuertes, establecer y alcanzar metas, tomar buenas decisiones y forjar relaciones positivas, mientras construye el entorno de aprendizaje seguro y apoyado que los estudiantes de secundaria necesitan para tener éxito. Compartiremos actualizaciones mensuales sobre el programa de aprendizaje socioemocional Second Step durante todo el año.

Para ayudar a apoyar el crecimiento socioemocional de nuestros estudiantes, asegúrese de preguntarle a su hijo y discutir los temas que aprende durante Second Step. La Unidad 1 para nuestros estudiantes de sexto grado se enfoca en comenzar la escuela secundaria, los estudiantes de séptimo grado participan en debates y formas de ayudar a los nuevos estudiantes en nuestra comunidad de Worth Junior High School, y los estudiantes de octavo grado aprenden a descubrir sus identidades.

Además del programa Second Step en Asesoría, nuestro personal también enseña a los estudiantes lecciones sobre ciudadanía digital para ayudarlos a ser ciudadanos digitales más seguros y responsables en nuestro mundo. También implementaremos una plataforma digital llamada Xello con todos los estudiantes que es un programa de exploración de carreras. Los estudiantes aprenderán sobre carreras potenciales según sus intereses y comprenderán los diferentes caminos relacionados con esa carrera. Esta exploración continuará cuando los estudiantes tomen su clase STEM durante su rotación Encore. No dude en comunicarse con la Sra. Wills y/o el Sr. Tooth si tiene alguna pregunta sobre nuestra programación de asesoramiento.

Nuestro objetivo es que su hijo haya experimentado un comienzo positivo del año escolar y le agradecemos su colaboración mientras apoyamos a su hijo para que se convierta en un adulto joven. La vida de los estudiantes de secundaria está llena de exploración, desafíos y celebraciones. Esperamos seguir conociéndolos en Worth Junior High School y ayudarlos a perseguir sus intereses, talentos y sueños. Cuando trabajamos juntos, tenemos la oportunidad de lograr grandes cosas para nuestra comunidad escolar. No dude en contactarnos si tiene preguntas o inquietudes sobre su hijo. ¡Nos sentimos honrados de tener la oportunidad de servir como directores de su(s) hijo(s) y esperamos continuar haciendo crecer Worth Junior High School!

Atentamente,



Sr. Jason Tooth Sra. Melissa Wills
Director, Worth Junior High Subdirector, Worth Junior High

--	--

<p><u>Horario diario del estudiante</u></p> <p>Desayuno 8:00 am - 8:10 am</p> <p>Grados 6-8 Clases 8:15 am - 3:00 pm</p>	<p style="text-align: center;">Una nota sobre las ausencias...</p> <p>Si su hijo no estará en la escuela por algún motivo, llame a la escuela para informarnos llamando a la línea directa de ausencia al 708-671-3999, las 24 horas del día y deja un mensaje. También puede comunicarse con nuestra oficina principal al 708-448-2803.</p> <p>¡Apreciamos su colaboración para educar a nuestros estudiantes y mantenerlos seguros!</p>
---	--